
第８８号

回答者：１７名中１１名

主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

表紙・巻頭写真・目次 ・伝統は大切です。

（　１　頁　）
・新年と言うことで良いと思います。

・新年の行事で良かった。
　この場所がどこだかわからなくて、後でわかった。

・カラーの必要は？税金からの拠出であればご一考を。

・どんど焼きの風習の写真いいですね。

・お正月らしくていいと思います。毎年、地区を変えて見てみたい。

・風物詩ではありますが、裏表紙の消防団女性斑の活躍の方がメッセー
  ジ性があるのでは。

無回答

念頭のあいさつ ・時は早いもの、議員任期のこり１年半更に精進してください。

令和元年第４回定例会

（　２　頁　）
・議長の年頭のあいさつだから、こんなもんかな。
　高速交通網整備の進捗状況や、人口減少について具体的な数字等が
　あると良いのでは。

・任期があと１年だそうですね。よろしくお願いします。

・全てが全会一致！？

・議決の内容がよくわからない。

無回答 1

　Ａ：興味深く読んだ、よかった　　Ｂ：一応読んだ、まあまあ　　　Ｃ：難しい、わかりにくい、つまらない

喬木村議会だより回答集計表
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主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

常任委員会報告
・保育士の確保についての質問について、紙面では読み取れなかったが
　数が充足されていれば良いとしていいのだろうか。子育てを村の発展に
　つなげられないか。

（　３　～ ４　頁　）
・堰下の跡地活用、１０年後を見据えた地域づくりと大変ですが期待して
　います。

・付託案件の詳細がわからないので、質疑もよくわかりません。

無回答

地区懇談会より

・議員報酬について、安いか高いかはナンセンス。これだけで若者が家
  族を養うことはとてもできない。
　職業としての村議はとてもじゃないが無理でしょう。
　だから兼業者や年金受給者に社会に対する貢献ということでお願いす
  るしかないのでは？

（　５　頁　）
・１０年後というより、５年後ぐらいの感じの地域づくりが必要かもしれませ
　ん。

・議員報酬ＵＰ！村民の血税です。ご活躍をお願いします。

・単なる議会報告だけでなく、村民の生の声も発せられ異議のあるものと
　思います。

・読みやすかった。

・懇談会、特に小川区今までと同様に４地区別にやって多くの人に参加
　してもらいたかった。

・前向きな意見より否定的な意見が多く、聞かされる議員の皆さんが大変
　そうでした。どの意見をのせるか判断が難しかったと思います。
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主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

議会活動報告 ・ご苦労様です。

　　　　　　（　６　頁　）
・ご苦労様です。旅費は有効にお願いします。

・議会視察の多さがわかりました。

・村とともに積極的、又継続的に行ってもらいたい。
　議会視察受け入れも、もっとマスコミを大いに利用して、議員の成長も
　期待したい。

・大切な活動なので、もっとアピールするべきでは。○○の要望書提出
　だけでは伝わりにくいです。

一般質問
・公用車の管理について規定に基づき管理されているとのことだが、どの
　自治体でも同じこと。それでは不十分ということで質問したのではない
  のか？

（　７ ～ ８　頁　） ・左側の太字の■は何か？

・要点がまとまっていて読みやすい。

・コンパクトになり見やすいです。
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主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

議会モニター ・よく見ている。

（　８　頁　）
・たいへん素晴らしかったと思います。

・感心しました。

無回答 1 ・匿名の寄稿は有りなのでしょうか。

議員紹介 ・一人一人が良くわかった。

（　９　頁　）
・中森議員のような紹介が増えると楽しい議会だよりになりそうです。

・中森議員はその通りとうなずけました。

・次回、楽しみです。

・議員の方の個性がわかり、とても面白い。

・前回同様よかったです。

・このコラム必要なのかな？
　一般質問の紙面の拡充をした方が良いのでは。

無回答
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主な記事名
評
価

○
の
数

ご意見・ご感想

この村でがんばってます ・女性斑がんばって下さい。

議会日誌 ・女性班員も頑張っているなと思う。

あとがき ・女性団員には頑張ってほしいです。

（　１０　頁　）
・女性班頑張ってください。

・女性班も退団は３３歳なのですか？

・消防団女性班頑張ってください。孫も子供班に入っています。

無回答

　【※議会だよりについて、ご自由にご意見・ご要望・疑問などをお書きください。】

　・ＱＲコード良いですね。　地区懇談会等でデモンストレーションするのも良いのでは？

　・前号に引き続き、とても見やすくなったと思います。議員紹介のコーナーが特に面白い。
　　議会だよりを読むのがおっくうでなくなりました。

　・ずいぶん見やすくなりました。更なる改良を楽しみにしています。

　・レイアウト等、うまくまとまっていてとても読みやすく、内容も分かりやすく、編集された皆様
    の高いセンスに感心しました。

　・今までの議員活動の啓発の意味も含め、自己評価をしてみてはいかがでしょうか。
　　（議会だよりに掲載希望）

　・村の新年会で感じたことがあります。
　　各区、自治会の長の中にもまだ議員の仕事を十分に理解していない人もまだいるようで、
　　残念です。せめて議員の方が辛抱強く説明する努力が必要だと感じました。
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